



Desempleo se toma debate en la Sofofa

Cuestionamientos de parte de Kast y Matthei a la labor de Jara como ministra del Trabajo.

D. H. P.
 Las malas cifras de empleo se tomaron parte del intercambio de opiniones de los candidatos Jeannette Jara (Unidad por Chile); José Antonio Kast (Republicanos) y Evelyn

Matthei (Chile Vamos) en el seminario Volver a Crecer: Shock de Inversión, Shock de Optimismo, en la Sofofa.

Sobre el 8,9% de desempleo en el trimestre abril-junio, Matthei expuso que “quedé devastada al ver que en un año se habían creado 141 empleos. Habiendo sido ministra del Trabajo, yo tengo claro que la inmensa mayoría de los chilenos quieren salir adelante con su propio esfuerzo. 141 en un año es una vergüenza.



Los candidatos en el debate de la Sofofa. / COMANDO J. KAST

La generación de empleo es la base de todo, es lo que nos permitió disminuir fuertemente la pobreza”.

Por su parte, Kast señaló que “si aquí estuvieran las personas que encontraron empleo en los últimos 12

meses habría muchas sillas vacías. Un Gobierno en el que aumenta el desempleo, especialmente el femenino, es un Gobierno que no valora la importancia y la dignidad del trabajo ¿No hablaban de trabajo decente, dignidad del trabajo?”.

A su turno, la exministra Jara respondió a las críticas y manifestó que “creo que la mejor receta para que haya más empleo es crecer más y lo que nos ha pasado es que ha crecido la fuerza de trabajo, pero se ha retardado la aceleración de puestos de trabajo”.

“Tenemos una transición que muchos puestos de trabajo vayan siendo obsoletos. Todo lo que uno piensa que puede contribuir en términos tecnológicos, como la innovación,

la inteligencia artificial, la digitalización, hace que por el otro lado haya un grave riesgo producido por una incapacidad de reconvertir el capital humano con formación avanzada”, complementó Jara.

En otro momento, la candidata oficialista señaló que si el crecimiento dependiera únicamente de tener una tasa de impuestos más baja, Paraguay “sería un país multimillonario”.

El postulante republicano contestó que “te invitaría a ir a Paraguay y que te des cuenta de cómo surge, era un país más pobre que Chile, con menos recursos naturales, pero ellos abrieron la inversión a brasileros, argentinos, uruguayos, chilenos. Te sorprendería”.